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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º SO /2020

Ementa: Solicita informações sobre falta de limpeza em
terreno do Bairro Nova Suíça e suas consequências para
moradores locais.

Senhora Presidenta,
Senhores Vereadores:

O Vereador ALÉCIO CAU, no uso de suas atribuições legais,

requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado
ao Exmo. Senhor Prefeito os seguintes pedidos de informações:

Há mais de dois anos, como pode ser
constatado na indicação nº 2260/2018, este Vereadorvem
cobrando uma solução para os moradores do Bairro Nova
Suíça. A exemplo de vários outros terrenos no Bairro, e por
toda a cidade, proprietários se negam a fazer a limpeza do
terreno dentre outras medidas previstas na Lei Municipal
2953/93, artigo 54, que trata de cuidados com limpeza de
terreno. Partindo do exemplo da indicação nº 2260/2018,
que solicitava à municipalidade medidas legais em relação
à limpeza de terreno localizado na Rua dos Libaneses, nº
24, no Bairro Nova Suíça, até hoje, nada foi feito e

moradores do bairro reclamam semanalmente a este
Vereador sobre a falta de limpeza, acúmulo de materiais
de construção e restos de matéria orgânica e inorgânica
que tornam o ambiente propício para proliferação de ratos
e insetos peçonhentos além do acúmulo de água parada
que gera um ambiente propício para proliferação de
insetos vetores de doenças. Sabendo que, pela terceira vez
desde o solicitado, a época de chuvas está se aproximando 
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e com ela uma série de problemas sanitários,

questionasse:

1.- O que foi feito por parte da municipalidade para fazer cumprir a Lei Municipal
2953/93, artigo 54, que trata de cuidados com limpeza de terreno ? Enviar cópia das
medidas adotadas.

2.- Sabendo que há mais de 2 anos o mesmo problema persiste sem nenhuma
medida prática cabível adotada e a questão já está a ponto de interferir na saúde
pública (haja vista a proliferação de ratos, insetos peçonhentos e insetos vetores de

doenças provenientes do terreno), há alguma previsão por parte da municipalidade
para resolver o problema em questão?

3.- A municipalidade realizou alguma visita técnica in /oco e registrou através de fotos
o problema relatado para poder apurar as informações e tomar as medidas cabíveis?
Se sim, enviar cópia das fotos e do laudo técnico da visita.

Justificativa: Questionamentos feitos por Munícipes a este Vereador.

Valinhos, 05 de Outubro de 2020.

ALÉCIO CAU

Vereador PDT
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